



The Ecomega E3-R tyre has all the technical features of the CTR HANDLER, like the excellent stability, the damage resistance, the reinforced sidewalls, as well as the wide and flat tread which guarantees a very good driving-comfort. The different depth of the lugs makes this tyre suitable for applications where the overheating of the tread becomes a key element and where the working-speed is relatively low.

All other features regarding the blend and the construction of the carcass remain the same.

*Der Ecomega E3-R Reifen hat all die technischen Merkmale, des CTR HANDLERS, er ist äußerst stabil und verletzungsresistent, hat verstärkte Flanken und eine breite flache Lauffläche, die für optimalen Fahrkomfort sorgt.*

*Durch die unterschiedliche Tiefe der Stollen ist dieser Reifen geeignet für Anwendungen, wo die Lauffläche überhitzt werden kann und die Arbeitsgeschwindigkeit relativ niedrig ist.*

*Alle anderen Vorzüge des CTR HANDLERS wie die besondere Mischung und die Konstruktion der Karkasse finden sich, wie gesagt, auch in diesem Reifen wieder.*

## E3-R PATTERN DESIGN

PROTECTED AREA WITH SPECIAL COMPOUND

GESCHÜTZTE FLÄCHE DURCH SPEZIELLE GUMMIMISCHUNG

REINFORCED CENTER BELT TO AVOID DAMAGES

MITTEL VERSTÄRKUNGSRING ZUM SCHUTZ GEGEN BESCHÄDIGUNGEN

REINFORCED SIDEWALL TO AVOID DAMAGES

VERSTÄRKTE SEITENWAND ZUM SCHUTZ GEGEN BESCHÄDIGUNGEN



MODEL	SIZE	P.R. or S.R.	TT/TL	RIM	TRA	S.W. (mm)	O.D. (mm)	T.D. (mm)	I.P. kPa
E3-R	14.00 - 24	32	TL	10.00 - 24	E3	375	1.365	25	1.000
E3-R	16.00 - 25	32	TL	11.25 - 25/2.0	E3	445	1.502	34	1.000

SIZE	P.R. or S.R.	LOAD CAPACITY Kg											
		LD. W	ST.W.	LD. W	ST.W.	LD. W	ST.W.	LD. W	ST.W.	LD. W	ST.W.	LD. W	ST.W.
		STATIC	STATIC	CREEP	CREEP	5 Km/h	5 Km/h	10 Km/h	10 Km/h	20 Km/h	20 Km/h	25 Km/h	25 Km/h
14.00 - 24	32	18.900	14.400	16.000	12.800	14.500	11.600	13.500	10.800	12.700	10.160	12.500	10.000
16.00 - 25	32	22.500	18.000	20.000	16.000	18.100	14.480	16.900	13.500	15.900	12.700	15.600	12.500

① Please contact us for more details  
Bitte kontaktieren Sie uns für mehrere details